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Per dare al ia crisi economica uno sbocco positivo 

Nuova giornata di 
indetta per 

Pes car a 

Nulla di fatto 
anche al Comune 

Livorno 

Forte sciopero dei 
favorofori FIAT 
e Monfecafini 

Trani: sciopero 
generate contro 
disoccupazione 

e carovita 
. ' BARI. 11. 

Uno sciopero generate di tut
te le categorie contro la disoc
cupazione e il carovita, si e 
effettuato questa mattlna a 
Trani. Alia protesta hanno ade-
rito. Inslerrie al lavoratori della 
terra, quelli deU'edllizia « dei 
settorl afilni chd hanno sublto 
contrazioni di lavoro. Folle di 
disoccupati — uno spettacolo 
che non si vedeva da diversl 
annl — si accajcano. in-.questi 
giorni sotto irfl|%ll?0eI'.Cbinuni 
per chledere iiqsfddl,--" data 11m-
possibilith dl reearSl Tn'-eampa-
gna a lavorare. 

Centlnala dl disoccupati so-
stavano questa mattina sotto la 
Bede del Comune dl Gravlna dl 
Puglla. La giunta di sinistra 
ha gia stanziato una somma a 

• sollievo della disoccupazione e 
jl sindacao comunlsta. Petrara. 
ha convocato In seduta straordi-
riaria il Consiglio comunale per 
un esame della grave situazione 
e per chiedere alle autorita go-
vernative stanziamenti a sollie
vo della disoccupazione. 

La giunta di sinistra di Andria 
ha mcsso in pratica attuazione 
un piano di emergenza predi-
sposto alcune settimane fa per 
venire incontro ai problem! de-
rivanti dalla disoccupazione 
Manifestazioni di lavoratori di
soccupati si sono avute in que
st! giorni in- quasi, hitil i centri non scompaia un'altra unita pro-

: della•pfo'vineltf:-0' ' '" duttlva cittadina. ...:.• 

Dalla nostra redazione 
LIVORNO. 11. 

'•' Esaspcrati dalla situazione 
dei cottimi e dalle condizioni 
di lavoro che ne conseguono. 
i lavoratori della Moto Fides 
(FIAT) hanno ierl abbando-
nato la fabbrica e si sono re-
cati alia CCdL ove si e svol-
ta una assemblea presieduta 
dal segretario della FIOM, 
Sergio Manetti, e dal segre
tario provlnciale della CISL, 
Poggialini. 

Nel corso dell'assemblea e 
stato deciso di dare alio scio
pero la durata di ventiquattro 
ore, anche in relazione al ri-
tardo di oltre qualtro mesi 
imposto dalla Direzione per lo 
inizio di una regolare tratta-
tivo sul premio di produzione 
e per 1'inquadramento profes
s i o n a l , secondo quanto e del 
resto stabilito dal Contratto 
nazionale di lavoro. 
:-t|£' stato infine deciso dl dare 
triandato ai sindacati di por-
tare avanti con la masslmu 
sollecitudine tutte le rivendl-
cazioni aziendali, divenendo 
ormai intollerabile ogni ulte-
riore ritardo nell'inizio della 
truttativa. 

Ieri hanno nuovamente scto-
perato e manifestato per le vie 
cittadine anche i lavoratori del
la Tubi Bonna (Montecatlnl). 
Per disccutere la sorte di que
sta fabbrica e intanto confer-
mato che avra luogo una rlu-
nione presso la direzione gene-
rale di Milano. alia quale par-
tecipera il sindaco di Livorno, 
11 presidente dell'amministrazio-
ne provlnciale e un rappresen-
tante della Camera di Commer-
cio. Dovra essere affrontata la 
situazione dei lavoratori posti In 
sospensione da oltre due meat 
e le misure da prendere perche-

VI parteciperanno; tutte le categorie di lavo
ratori - Dichiarazione del segretario della Fe
derazione del PCI sulla assemblea cittadina 

•1 I . ,«» I' I 

La Spezia 

II PSDI respinge 
la proposta del PSI per 
una Giunta provvisoria 
II PCI: solo con la fine della preclusion anti-

comunista si esce dall'equivoco 

Dalla nostra redazione 
.-*i - L A SPEZIA. n. 

Prime reazioni alia presa di 
posizione del PSI che nel do-
cumento reso noto ieri, di fron-
te alia impossibilita di giun-
gere alia riedizionc del centro-
sinistra nel comune capoluogo 
c neirAmministrazione provin-
ciale, ha proposto gksnte di 
minoranza sorrette dal PSI. 
sino alia approvazione dei bi-
lanci. 

II direttivo della Federazio-
ne socialdemocratica in un co-
municato stampa dichiara di 
rcspingere la soluzione prov
visoria di « qualunque tipo » 
proposta dal PSI perche essa 
— a parere del PSDI — servi-
rebbe a « troncare lo slancio 
di rinnovamento che e alia 
base della politica di centro-
sinistra ». II PSDI non si limita 
a respingere la soluzione dellc 
giunte minoritarie ma conte-
sta anche la valutazione che 
il PSI intende dare al centro-
sinistra. secondo cui questa 
formula avrebbe una piu de-
cisa qualificazione se a capo 
deiramministrazione del ca
poluogo fosse designate un sin
daco espresso dal partito so-
cialista. 

« La volonta politica che de
ve caratterizzare tutti i partiti 
alleati — prosegue il comuni-
cato del direttivo socialdemo-

cratico — non.d certo • cohdi-
zionata dalla persona che deve 
occupare il posto di capo del-
I'amministrazione comunale ». 
Nessun riferimento viene fat
to alia valutazione contcnuta 
nel documento del PSI sulla 
situazione politica locale e na
zionale e in particolare a quel-
la della DC. La risoluzione 
della Federazione socialists 
sulla rottura dellc trattative 
partiva infatti dalla conside-
razione che • all'atteggiamen-
to locale della DC e degli altri 
partiti fanno riscontro le re
cent! decisinni del Consiglio 
nazionale del partito di mag-
gioranza relativa. decisioni — 
prosegue la risoluzione socia
lista — che rischiano di far 
mancare al centro-sinistra la 
forza e lo slancio di cui ha 
bisogno per portare avanti «1 
suo programma di rinnova
mento ». 

Ed e proprio su queste con-
siderazioni che bisogna impo-
stare il discorso sulla forma-
zione dellc giunte e delle mag. 
gioranze. la cui stabilita tut-
tavia — come ha sottolineaio 
il nostro partito — deve es 
sere garantita da programmi 
capaci di raccogliere. anche 
di fronte alia drammaticita 
dei problemi che stanno sul 
tappeto. le forze disponibih 
per una realc politica di rin
novamento. Continuare a fare 
un discorso sulle formulc sen-
za ancorarle allc scclte e alio 
forze capaci di reahzzare un* 
politica di cui ha bisogno la 
citta e il pacse. significa ri-
manere nell'astratto e nnviare 
nel tempo la soluzione del pro-
blrma delle giunte. soluzione 
divenuta ormai necessaria e 
urgente. Soltanto con la liqui-
dazione deli'anacronistiea pre 
clusione anticomunista c pos-
sibile condurre una battaglia 
efflcace per una effcttiva poli
tica di rinnovamento e risol-
vere nella nostra citta. in srn-
so positivo. i oroblemi politici 
e amministrativi aperti«si dopo 
le rlezioni del 22 novembre. 

Gli organi direttivi della Fe
derazione comunista si riuni-
ranno domani vencrdl. Per le 
10 30 sono stati convocati in 
Foder.i7ione il comitato diret
tivo. la <;egreteria del corns 
tato cittadino o le presidenze 
dei grnppi consiliari del Co-

sonalc. Biondi. assistenza c mime e deirAmministrajione 
anagrafc. Gigli; noli7.«a e t r a N ^ v ^ l 1 0 , . ^ . 1 : ^ ? ^ u " , 0 . s ? ^ : 
fico. Romano: istruzione, Do-

Dalla nostra redazione 
PALERMO, II.'? 

AUa'vig^ilia della seconda ses-
sione • dell'assemblea cittadina, 
convocata, dalla. giunta Comuna 
le dl Jcent^ro sinistra per̂  ' 
frontare la • paurosa crisi 
riomica di Palermo, la sinJatJi 
ne e 'mplto tesa. Dopo il grap* 
de sciopero deH'altro gio'rno de,l 
lavoratprl del Cantlere e" delle 
altre Industrie metnlmecconlche, 
una nuova giornata di lotta — 
che stavolta investira tutte le at-
tivita economlche cittadine — e 
stata indetta per martedl ven-
turo dalla CdL. Vi partecipe
ranno tra gli altri i metalmec-
canici, gli edili, i dipendentl 
delle azlende di traporto urba-
no e dell'Acquedotto, i mugnai 
e I pastai, i comunali e i pro-
vinciall, i netturbini. 

In una documentazlone, la Ca
mera del Lavoro Indica quattro 
obiettivi fondamentali della nuo
va giornata dl lotta; 1) plena 
occupazione nel settore edilizio 
attraverso l'applicazione della 
-167", 1'attuazione del rlsana-
mento del vecchio centro stori-
co e la spesa dei fondi a dispo-
sizione delln GESCAL e del-
1'IACP; 2) l'immedlata costru-
zlone del bacino di carenaeeio 
da parte di una socleta a pre-
valente partecipazione pubblica 
e la istituzione del fondo di ro-
tazione per Tindustria. metalV 
meccanlca: 3).la" riorganlzzuzio-' 
ne dei servizi pubblici di tra-
sporto; 4) la difesa del salario at
traverso la lotta al carovita. 

Nel documento camerale si ri-
badlsce che l'assemblea cittadi
na ~ deve saper cogliere la spih-
ta che viene dalle lotte in cor
so; fare proprl i provvedimenti 
di emergenza proposti dal sin-
dacato unitario: esprimere una 
volonta politica tale da attuarc 
I provvedimenti richiesti nel 
quadro dl una nuova iniziativa. 
Se cosl non dovesse essere — av-
verte la CdL — si sara perduto 
altro tempo, mentre i fatti ognl 
glorno dl piii confermano la ne-
cessita di fare presto. Ecco per
che la CdL chiama i lavoratori 
nd intensificare le lotte: questi 
problemi o si risolvono con l'uni-
ta e la lotta dei lavoratori. o 
non fanno un passo avanti. Non 
e'e alternativa a questa scelta -. 

Sull'iniziatlva adottata dalla 
nmministrazione comunale (con 
I'opposizione della curia e dei 
dorotci) si e^ptanunzlfilft irtfcini-
to la Federazione comunista di 
Palermo attraverso una dichia-
^az\one.,djel.juiq segreta^ip^.comr, 
pagno Michelangelo Russo 

Dopo aver ricordato ene' la' 
convocazlone dell'assemblea h 
un primo risultato deiriniziati-
va e della lotta vivace e artico-
lata del lavoratori che. proprio 
In queste settimane ha avuto 
ampio sviluppo. il compagno 
Russo afferma: *> Passata l'eufo-
ria elettorale della "Palermo 
bella" 1 mall vecchi e nuovi 
della citta si sono ripresentati 
in tutta la loro gravita. met-
tendo in luce le responsabilita 
di una clnsse dirigente che ad 
essi non ha saputo dare una so
luzione. Noi comunisti. prima. 
nel corso e dopo la eampaena 
elettorale. abbiamo messo l'ac-
cento sulla necessity di un pia
no di emergenza che mobilitas-
se tutte le risorse disponibili per 
frontegpiare le conseguenze del-

;la congiuntura collegando que
sta battaglia a quella piii gene-
rale' per il piano di sviluppo e-
conorhico. 
• -Una prima impressionc. for-

se la fondamentale. sul dibnttito 
di domenica scorsa (quando si 
e svolta la prima riunione del
l'assemblea cittadina _ n.d.r.) e 
che persiste neU'atteggiamento 
dei partiti di maggioranza un at-
tej?giamento fondamentnlmente 
subalterno alle scelte che oggi 
vengono fatte «u scala rmziona-
le e regionale in materia di pro-
grammazione economica e di in-
vestimenti Vi e la tenden7a a 
pr^spettare una cerle di misure 
apprezzabili ma che non ten-
gono conto delle re.nli intonzio-
r.i del governo. degli indirizzi 
finora seguiti. dei programmi in 
corso di approvazione ecc C'e. 

doe. 11 rifiiito a contestare gli 
indirizzi politic! che stanno ai-
11 b.i|o della grave situazione In 
cui vyr.-'a la citta dl Palermo, to 
Sicilla eiil Mezzoglortfi/k - ;," 

una ' rmsegna di- tfuone lnteif-
Kionl. • Ihfmtl; *. uqa •' realta: U 
•/piano£• Pierrtcclni e">la nuova 
legge SU!?F. Cassa per 11 Mezzo-
giorno npr passano da. Palermo 
e non passand. se non in mini
ma parte, dalla Sicilla. I tagll 
della i-pesa pubbllea interessnno 
PalerT.o cr.me interessano Mila
no r Nap-'li: 

« Sono questi indirizzi quindl 
che bisogna modifienre, sono 
quefte scelte governative che bi
sogna contestare. E qui vien fuo-
rl la funziono che Palermo, 
capitate della Regione autono-
ma. puc e deve avere in una 
b-»ttaglii che e p-ilormitani. si-
ciliana e meridionale insieme. 
QunI«in>?I altra impnstazione che 
eluda questi dati d' fatto — ha 
coucliuo il segretario della Fe
derazione del PCI di Palermo 
— I dcbt'nrita a naufragare. a 
ncrdrrs-i nel piagnictei campanl-
li^tici o. peppio nneora. a trn-
vls'ire In renlta dH'e cose Lo 
stes^o rini'o di emerenza. di 
cui noi comuni«ti ci siamo fatti 
oromotori. deve e"erf- visto "ot-

Tartintd: imletta 
la riunione dei 
Consigli eletti 

', '««'•' " ' TARANTQ, 11.' • 
" Finalmente, a tre Jnes.l ,dal 
yoto 'del 22 novembre^ il Con-
iiglib. provinfclale e .quellq!' cb-
tnunale sono slati convdeati — 
^lspettivamente".-ir- 15 e 16 — 
cqn all'ordlne del glorno la 
elezjone del rlspettlvi organi 
esecutivi. 
• La convocazlone delle due 

assemblee elettlve avviene in 
un momento di estrema 
drammaticita della situazio
ne: le unita lavorative dl-
soccupate nella intera pro-
vincia. che all'ottobre del 1963 
crano 18 mila. sono passate ad 
oltre 30 mila. o l'aumento e da 
attribuirsi in massima parte al-
lu mono d'opera rimasta disoc-
cupata con la fine del lavori di 
costruzione del IV Centro side-
rurgico. come pure al ritorno 
nelle campagne di centinaia di 
lavoratori agrlcoli, che rientra-
no dal luoghi di emigrazione. 

Quali posizioni programmati-
che presenteranno la Democra-
zia Cristiana e gli altri partiti 
per fronteggiare la situazione? 
Non e possibile saperlo, giacchfe 
per tre mesi le trattative per 
i programmi e la formazione 
delle giunte sono nmasti nel 
chluso dei partiti contraenti. 

I gruppi consiliari comunisti 
hanno compiuto ogni sforzo per 
rendere pubblico il dibattito sui 
problemi che interessano le no

to questa luce, ral seh/!0 cioe di stre popolazioni ed hanno avail 
misure. che.'^ervan'q a bloccare zato proposte concrete per la 
I.tcri^'t. 'fr dare lavofb. rad utl- formazione di una nuova unita 
lizzare tutte le rlsorse gia di
sponibili e. ne'.lo "lesso tempo, 
n r-rearc le prem^sse per una 
jfolitie.T a piii i.nipio respiro»-. 

g. f. p. 

e di nuove maggioranze demo. 
cratiche di sinistra, capaci di 
battersi con successo per un 
nuovo indirizzo dello sviluppo 
industriale ed economico della 
provincia. 

Circolo culturale a Foggia 

Cocente sconfitta della DC 

Giunta unitaria 
a Taurianova 

Dal npitro corritpoodeate 
\ VPESCARA. 11. 

Nulla dl fattp* ieri sera alia 
prima setluta del Consiglio pro
vinciate. Rlpetendo la manovra 
di lunedl scorso al Comune. i 
gruppi consiliari del centroslnl.. 
stra hanno abbandonato 1'aula 
dopo' le-dichiarazioni. dei capl-
gruppo. • A, - pltt. dl - due" mesi 
dalle '.elezldnl., anche alia Pro
vincia la DC "non e riuscita a 
imporre una maggioranza. II 
centrosinlstra d'altra parte, do
po il 22 novembre." pug contare 
solo su 13 consiglleri su "24. La 
rappresentanza comunista inve-
ce si presenta rafforzata con 1 
17 consiglieri. 

11 programma presentato dal
la DC per II prossimo quin-
quennlo e stato duramenle crl-
tlcato dal compagno on. Spallo-
ne a nome del gruppo comuni
sta. - In sostanza — egll ha 
detto — cl avete presentato un 
elenco di buone Intenzionl, co-
ronato dalla semplice enuncia-
zione circa l'istituzione della 
regione. la legge urbanistica e 
la programmazione. quasi a vo-
ler tacltare la coscienza dei so-
ciulisti. 1 quail malgrado le dl-
scussioni in corso sembrano ben 
dlspostl a entrare in giunta. 
Ora le cose che voi dite riman-
gono solo vuote parole se non 
sono collegate a un'anallsl seria 
della grave situazione economi
ca e soclale esistente nella pro
vincia e delle responsabilita ad 
essa connesse -. r 

II compagno Spallone ha quln-
di mostrato come l'espanslone 
monopolistica siu la ragione dl 
fondo deU'attiiale crisi: in par
ticolare. per quanto ricuarda 
Pescara e la sua provincia. es
sa ha signiflcato un processo di 
abbandono dell' agricoltura e 
una corsa sfrenata alia specu-
lazione edilizia. Di qui. con II 
crollo odierno nel settore edili
zio. la crisi e la disoccupazio
ne. D'altro canto. 1'attuale pro
cesso di riorganizznzione mono
polistica ha colpito le piccolo 
e medi'e aziende eslstenti e ha 
provocato un alto numero dl 
disoccupati Hnche nelle imnre-
se monopolistiche della vallata 
(Montecatini e Sama> imnegna-
te per i rinnovi tccnologici 
. « Una politica di programma

zione dpmocratica — ha con-
cluso Spallone — signiflca mo-
diflca degli attuali indirizzi esi-
stenti nella nostra economia. 
signiflca che ali enti locali deb-
bono porsi alia testa della bat
taglia antimonopolistica. per far 
si che l'Abruzzo cessi di es
sere terra di rapina e di sfrut-
tamento ». 

Granfranco Console 

FOGQIA —,ilna pOftliU^ iniziativa e stata par lata a termlne da un grpppo di gfovani 
studentl ehe, r lunl t ld^l salone deirAmministrailone provlnciale, hanno costitulto 11 
Circolo glovanilo culturale «Bertolt Brecht». II < Circolo e nato quintli come eslgenza 
democratica degli student! e mlra a potenziare l'attivlta giovanllfe a tutti i livelli. I 
promotorl hanno anche deciso di aderire all'ARCI nazionale. Con la nascita del Circolo 
« Bertolt Brecht» 1 glovanl foggiani, d'ora in poi, potranno riunirsl, dlbattere demo-
craticamente 1 loro problemi, arricchire la loro cultura in un confronto llbcro delle 
proprie idee. Nella foto: un momento dell'assemblea costitutiva del Circolo 

L'Aquila 

Ir.'sli .f.V-' 

.»l».Mii« I1L •••»! '<' Cafanidro: 
indiscrezioni 

suiraccordo per 
il centro sinistra 

CATANZARO, 11 
I partiti governativi, dopo es 

sersi attardati per piu di due 
mesi in una trattativa condotta 
sulla base della ripartizione de 
gli incarichi in cui non ha tro 
vato posto un serio discorso per 
un programma di sviluppo della 
citta. avrebbero raggiunto l*ac-
cordo per la spartizione dei po
sti nelle giunte di centro-sinistra 
al Comune e alia Provincia di 
Catanzaro. 

In un primo tempo !e richie 
ste dei socialist! erano ritenute 
eceessive dai democristiani ca* 
tanzaresi; ora <• i socialisti sa-
rebbero stati . accontentati • • 
Cosl e imminente .la convoca-
zione dei Consigli. 

Secondo indiscrezioni l'accor-
do sarebbe intervenuto sulla 
seguente base: alia DC la presi-
denza della Provincia. gli asses-
sorati saranno assegnati uno al 
PSI. uno al PSDI. 1 assessore 
supplente al PSI. il resto alia 
DC: al Comune il sindaco sara 
ancora democristiano, il vict--
sindaco socialista. socialista sara 
anche l'asscssore ai lavori pub
blici Inoltre i socialisti avran-
no un altro assossorato. uno il 
PRI. uno il PSDI. il resto degli 
assessorati la DC. 

«Fame» di case 
in tut ta la provincia 

49 appartamenti su oltre mille domande - Le proposte della CdL in 
una intervista con il segretario camerale Jorio 

Dal nostro corrispondente 
H REGGIQ CALABRIAj-l l . . 

A Taurianova. -importante 
centro bracciantile della Piana 
di Gioia Tauro. la DC e stata 
sconfitta ed isolata nel tentativo 
di imporre la propria volonta 
nella elezione del sindaco e del
ta giunta. 

II consiglio comunale, al ter-
mine di una vivace seduta, ha 
eletto sindaco il dc dissidentu 
Leopoldo Prestlleo con i voti 
dei gruppi del PSI. del PCI e 
del PSIUP. La nuova maggio
ranza. che per la prima volta, 
ha estromesso la DC dalla dire
zione del Comune, ha cosl pro-
ceduto alia elezione della giun
ta. Sono risultati eletti asses-
sori effettivi i compagni a w . 
Fausto Romeo, l'nvv. Vincenzo 
Amodeo. Bruno Mammola. Fer-. 
dinando Lagana: supplenti i 
compagni Cesare Candido e 
Giovanni Pileo. tutti del PSI. 

L'unita dello schieramunto dl 
sinistra, che dispone di ben 15 
consiglieri su 30- ha consentito 
la formazione di una maggio
ranza democratica in alternati
va al lungo prepotere dc eser-
citato. su rigide posizioni di 
classe. con metodi di vergogno-
so clientelismo. Non a caso la 
DC. responsabile di un anno e 
mezzo di gestione commissana 
le. ha perso nelle elczioni del | 
"52 e del "64 la maggioranza; 
assoluta nel consiglio comunale I 
dove, umiliendo ogni principio 
di vita democratica. aveva im- j 
posto una politica di favoriti
sm! e di difesa ad oltranza de-, 
gli interessi di poche famigliel 
di grossi agrari. ! 

Enzo Lacariai 

Stasera 
a Mialiarina 

manifestazione 
per PAnsaldo 

LA SPEZIA. 11. 
Domani sera venerdi alle 20.30 

Ml cinema Augustus dl Mlglia-
rlna si svolgera una manlfesta-
zlone per la difesa del cantlere 
navale Ansaldo e deU'ecnnomla 
cittadina. Parleranno RII on.ll 
Fasoli e Landl. 

Dal nostro corrispondente 
.~'~L'AQUILA;.U ; 

La crisi delle abitazioiil *e 
scoppiata in tutta la provincia. 
suscitando ribellioni e manife
stazioni di protesta. 

Sull'importante questione, che 
interessa migliaia di famiglie 
della nostra provincia. abbia
mo sentito il parere del segre
tario provlnciale della Camera 
del Lavoro, compagno Ivo Jorio. 

D. — Che cosa e, che ha de
terminate in questi yiorni que
ste mani/cstairioni di protesta 
per il problema delln casa? 

R. — II problema. natural-
mente e vecchio. ma in questa 
occasione, la classica goccia che 
ha fattn traboccare il vaso, e 
costituita dalla recente assegna-
zione di 49 appartenenti del-
1'IACP (tra L'Aquila, Sulmona 
ed Avezzano) e per i quali era-
no state presentate ben 1.165 do
mande. • 

La fame di case che attana-
glia la nostra provincia e rap 
prcsentata proprio da queste 
migliaia e migliaia di doman 
de. che.i vengono .puntualmente 
presentate aU'IACP. all'INCIS 
ecc. e credo che ad appagare 
la stessa non possa bastare I'ir-
risorio finanziamento d e l l a 
GESCAL. 

Nei giorni scorsi. infatti. la 
apposita Commissione provin-
ciale, costituita presso l'Ufficio 
del lavoro per l'assegnazione de
gli alloggi GESCAL. ha effet-
tuato il sorteggio per 11 finan
ziamento delle cooperative dei 
gruppi aziendali della provincia. 
Ebbene. su 27 cooperative co-

stituito all'Aquila e che ave-
vano fatto regolare rlchlesta dl 
finanziamento,*. solo upa & stata 
finanziata. una' su 13 a Sulmona 
e 2 su dodici ad Avezzano. Per 
quanto riguarda poi i gruppi 
aziendali, sono stati finanziati 
soltanto 34 appartamenti sul 
631(1 dipendenti che occupano 
complessivaniente i 6 gruppi che 
lie avevano fatto richicsta. 

D. — Per quanto riouarda 
Je costrnciom affidate al-
VIACP. quali proorammi • ha 
la GESCAL? 

R. — II piano triennale 
GESCAL. per la nostra pro
vincia. prevede la spesa dl ap-
pena 510 milioni. cosl ripartiti: 
174 all'Aquila. 237 ad Avezza
no e 109 a Sulmona. 

D. — Ttitfi qui i finanzia-
inentl GESCAL? 

R. — Tutti qui! Ecco perche, 
ritengo giustiflcate le critiche 
che in questi giorni si levano 
un po' da tutti i settori. nel 
confronti del criterio usato nel 
rilevamento dei dati statistici, 
tn base ai quali 11 Ministero 
del LL.PP. ha poi ripartito tra 
l e 'varie provincle. Esso, infat
ti, almeno per quanto riguarda 
la nostra provincia risulta ine-
satto. e assolutamente non cor
rispondente alle effettive esi-
genze. 

D. — Da qucsto scaturlsce 
anche una delle cause della 
crisi dell'edilizia della nostra 
provincia? 

R. — Certamente. Ma vi e 
di piu. Una volta finanziati gli 
alloggi. dove verranno costrui-
tl. se la famosa legge 167 ri-
mane inoperantc a causa del 

non ancora avuto finanziamen
to?- I cantieri sono ehiusi. i | 
lavori non inziano c gli ope-
ral edili affollano gli ufflci 
dl collocamento. quando nonl 
prendono la via deU'emlgra- [ 
zione. 

D. — Di fronte a questa sl-l 
tuaz'tonc. che cosa propone il\ 
sitidacato unitario? 

D. — Da tempo abbiamo de-l 
nunciando all'opinione pubbli-l 
ca. il fatto che. la crisi chel 
colpisce il settore non e altro| 
che lo sbocco obbligato di erra-
tt Indirizzi di politica economi
ca. Per questo chiediamo una| 
nuova programmazione urba
nistica. nel quadro c eon lol 
obiettivo di una programma-l 
zione democratica. Per questol 
si battono gli edili e i lavora-| 
tori dei settori affini. Questj 
lotta che ha avuto fasl impor-| 
tanti negli anni scorsi vient 
ripresa in questi giorni cor 
rinnovato slancio e con mng-
gior vigore. 

I problemi della cusa. del fi
nanziamento della « 1C7 - del-
l'arretratezza economica e si 
ciale. dello sviluppo della ne-j 
stra regione. sono sempre pre-| 
senti nel grande dibattito che 
si sta tenendo in tutta la pro
vincia in preparazione del coni 
gresso provinciale della CGILl 
il quale rappresenta senz'aItro| 
una tappa importante di quest; 
lotta unitaria della classe ope] 
raia, tesa a far uscire l'Abruzj 
zo c la provincia dell' Aquilr 
dal loro stato di arretratezza 
dl abbandono. 

Alvaro lovannittj 

r 

Spoleto: PCI e PSIUP invitano il 
«sindaco fantasma» a dimettersi 

Presa di posizione dei giovani dc contro una Giunta che abbia Tappoggio 
dei liberal-fascisti 

SPOLETO. 11. l'articolo 5 del Testo Unico 16 

Suddivisione degli 

incarichi nella 

Giunta di Livorno 
LIVORNO. 11. 

Tl gruppo consiliare comu
nista, dopo gli accordi rag-
giunti col PSIUP per la sud
divisione degli incarichi nella 
nuova Giunta mumcipale. ha 
formulate le seguenti propo
ste: urbanistica c program
mazione. Cecchini: lavori e 
decemramento. Raugi; Con-
tenzioso. Bassano; Finanzc. 
Marchi; annona. Tcrrcni. per-

Trascorrono i giorni e la po 
sizione assunta dal - sindaco 
prefettizio - appare <empre piu 
precaria. Anche la ?tampa 

maggio 1960 n. 570 che regola 
la elezione del sindaco. e della 
stessa volonta manifestata dal 
Consiglio comunale. invitano il 

- hempensante - cormncia a di-|signor Aldo Manna a prenderv 
mostrare la sua preoccupazionejatto della • ;nesi5tenza di una 
per la stabilita di una soluzione Imaggioranza su cui possa fon-
che potrebbe essere varata uni-ldarc la sua attivita amministra-
camente con Tappoggio deter-.tiva. a rimettere al Consiglio 
m.nante dei liberal-fnsci<;ti Icomunale il mandato che gli e 

*l tal proposito i giovani de-|.«tato conferito da un intervento 
mocri«tiani hanno pubblicato un 
manifesto antifascista con il 
quale escludono che i fa«ci«ti 
possano - contnbuire diretta-
mente o indirettamente alia vi
ta dello Stato democratico -. 

Nel frattempo i consiglieri del 
PCI e del PSIUP. in attesa che 
il - sindaco fantasma - si dc-
cida a convocare il Consiglio 
comunale hanno prefentato la 
<eguente mozione: - T =otto«crit-
ti consiglieri comunali appre^o 
che il prefetto di Perusia. in 
contra«to con il delibemto del 

prefettizio e autoritario. al di 
fuor; di ogni regola democrh-
tica e in dispregio della volon
ta popolare espressa dall organo 
elettivo. per con«entire alia 
maggioranza di sinistra di con-
cordare ed eleggere senza al-
cuna preclusione tutte le cari-
che dell'esecutivo del Consiglio 
comunale. sulla ba«c di un pro
gramma fondnto sullo svilunpt, 
delle autonomic locali. oill'nt-
tunzione del Piano regionale di 
sviluppo e del'e regioni 

I *ctto<=critti consiglieri co-
—iiinali chiedono. a norma di 

VENERDI' 12 FEBBRAIO 
inixia al 

GIROM LLI 
Piazxa d'Armi - Ancona, la 

VENDITA di REALIZZO 

menici; lgiene. Papino; tribu-
ti e muntcipalizzazione al 
PSIUP. 

me degli sviluopi della situa 
7ione alia vigilia della seduta 
ner la elezione del sindaco che 
avra luogo sabato prossimo 
allc 17.30. 

Consiglio comunale e le ri«ul 
tanze a verbale della sedut.n <ie' 1 ?ee. l'm'ierzione nell'ordinc del 
20 gennaio u s . ha proceduto «»iorno della prossima seduta del 
aU'incedinmento del signor Aldo!Consiglio comunale del seguen-
Manna alia carlca di sindaco di to punto- mozione di invito n! 
Snoleto. nel denunclare tale atto 
arbitrario perch6 adottato in di 
spregio delle norme dettatc dal 

onsiglierc Aldo Manna di de 
ctinare I'mcarico conferitogli dal 
prefetto ». 

Manifestano i 
pensionati all'Aquila 

e Monfereale 
L'AQUILA. 11 

La -egretena della Alleanza 
provinci ile dei contarlini del 
I'Aquila. dopo aver esaminato il 
profondo stato di maicontento e 
di agitazione tra le popolazioni 
delPAquilano sia per l'immobi-
Iismo persistente ormai da anni' 
nei van consorzi retti a re
gime commissariale. sia per il 
mancato rispetto del Governo 
deH'impegno a pre«entare entro 
il 31 dicembre fit il progctto 
d. riforma del externa pensio-' 
nistico c per la mancata inclu-' 
sione dei coltivaton diretti.' 
mezzadri e colom alia conccs- • 
sione di una mensilith di iiccon-' 
to quale anticipo sui futuri au- ] 
menti. ha indetto due giornate 
di lotta che si svolgeranno ri-
spettivamente sabato 13 all'A
quila c domenica 14 a Mon-
tereale. 

di tutta la 
a P R E Z Z I 
ALCUNI ESEMPI: 

PALETOT UNA U0M0 da L. 

ABITI LANA U0M0 » » 

GIACCHE LANA U0M0 » » 

CALZ0NI LANA U0M0 » » 

ABITI UNA DONNA » » 

PALETOT UNA DONNA >» » 

PALETOT UNA RAGAZZO » » 

IMPERMEABILI NAYL0N r> » 

BLEU JEANS » » 

GIACCHE LANA RAGAZZO » r> 

merce rimanente 
E C C E Z I O N A L I 

5.500 

5.900 

2.800 

1.500 

1.000 

2.500 

1.500 

1.800 

700 

2.000 

CAMICIE Miortite 

GONNE assortite 

CALZE DONNA 

CALZE UOMO 

COSTUMI BAGNO 

PAROURE 3 pezzi 

COMPLETI UNA DONNA 

MAGLIE FELPATE UOMO 

POULLOVER UNA 

SOTTOVESTI 

da 

» 

» 

. » 

» 

» 

» 

» 

» 

» 

L. 

» 

7> 

. » 

» 

» 

» 

» 

» 

» 

1.000 

500 

150 

190 

500 

1.900 

1.700 

600 

1.000 

700 

^ 

Visiiate la grande esposixione! 


